

Hizbulah advierte que enfrentará a cualquiera que agreda a esa organización libanesa



Beirut, 22 sep (RHC) El líder del Movimiento de la Resistencia libanesa, Hasan Nasrallah, aseguró que Hizbulah prefiere la paz, aunque si lo obligan enfrentará a los enemigos que sean, divulgaron hoy varios medios locales.

En un discurso televisado por el inicio del mes de Muharram (primero del calendario lunar), Nasrallah precisó que el Partido de Dios o Hizbulah combatirá contra todos los enemigos, si se ve obligado, refiere Prensa Latina.

'No somos belicosos, pero si nos vemos obligados, lucharemos contra los enemigos que sean, el expresidente norteamericano George W. Bush; el actual mandatario estadounidense, Donald Trump; su predecesor en el cargo; el régimen israelí o algunos países árabes', acotó.

El jefe de la Resistencia libanesa apuntó que Hizbulah no tiene miedo a ninguna confrontación. 'Nadie puede atemorizarnos', subrayó ante las cámaras de televisoras que hoy retransmiten el discurso.

Siguiendo esa línea, Nasrallah advirtió que en caso de otra guerra lanzada por Israel, el régimen de Tel Aviv recibirá una respuesta más dura que la experimentada en 2006.

En el décimo día del mes de Muharram, tiene lugar la celebración de Ashura, consagrado a honrar a Iman Hussein, nieto de Mahoma muerto en una fecha similar en 1680.

Durante esa jornada, los seguidores de El Corán cumplen duelo y algunos se flagelan como expresión de su fidelidad al profeta del Islam.

La Resistencia Islámica y el Movimiento Amal, una organización político y militar, enfatizaron en que para esta ocasión se deben defender la libertad, dignidad y orgullo de la nación en todas las ciudades y pueblos localizados en la región de la Bekaa, oriente libanés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/142103-hizbulah-advierde-que-enfrentara-a-cualquiera-que-agreda-a-esa-organizacion-libanesa>



Radio Habana Cuba